
Rückblick auf den Anlass «Pferdezucht und Reitsport» 
Samstag, 26. August 2023, 14.00 bis 16:00 Uhr 
 
Auf dem Hof der Familie Candrian, Im Hof 18, Oberglatt 

Betriebsführung durch Regula Ammann und Rebecca Meier 
 
Das Wetterradar zeigte beunruhigende Farben. Nach der langen Hitzewelle war es plötzlich 
kühl und sehr regnerisch. Keine guten Vorzeichen für viele Teilnehmer. Der Präsident 
überlegte noch 2h vor Beginn, ob er den Anlass nicht absagen will. Gut, hat er es nicht 
gemacht, fanden doch 40 Personen (!) den Weg auf den Hof von Frau Candrian.  
 
Bei der Begrüssung musste der Präsident als erstes eine schlechte Nachricht überbringen, die 
aber eigentlich eine Gute war. Ruth Candrian konnte uns nicht selbst führen, da ihre Tochter 
an der Schweizermeisterschaft in Hüntwangen teilnehmen konnte. Als ihre Tierbetreuerin, 
Mentaltrainerin und Mutter musste Sie natürlich dabei sein. Übrigens belegte sie dabei, wie 
wir heute wissen, in der Schlussabrechnung den ausgezeichneten 13. Rang. 
 
Frau Candrian hat für unsere Führung für kompetenten Ersatz gesorgt. Frau Regula Ammann 
hat uns durch den Nachmittag geführt. Frau Rebecca Meier zeigte uns das dann alles in der 
Praxis. So konnten wir direkt dabei sein und unsere Fragen stellen. Wir sahen das 
Vorbereiten des Pferdes, das Satteln, und dann alles bis zum Springen über Hindernisse. Die 
Beiden gaben uns einen äusserst spannenden Einblick in den Reitsport. Was vor allem auffiel: 
Es wird alles für das Wohl des Pferdes getan und alles ist sehr zeitaufwendig. Auch verlangt 
es viel Einfühlungsvermögen in die Psyche des Pferdes. Das Pferd wiederum spiegelt aber 
auch immer die Verfassung des Reiters, wurde uns glaubhaft erklärt. 
 
Bis ein Pferd in die besten Jahre kommt, muss es mindestens acht Jahre vorsichtig und 
konsequent trainiert werden. Schon ab 18 Jahren ist die Zeit für ein Spitzenpferd wieder 
vorbei. Täglich 4x ausmisten/füttern, nur hochwertige Nahrung, gute Pflege und 
regelmässiges Aufbautraining sind Grundvoraussetzungen für ein Spitzenpferd. Klar, dass 
auch an Material, Sattel, Trainingsgelände, Transportfahrzeug usw. nur das Beste in Frage 
kommt.  
 
Auf dem Hof der Familie Candrian wird das Ganze in der Tradition der Familie Candrian in 
Perfektion weitergeführt. Im anschliessenden kleinen Apero konnten dann noch die letzten 
Fragen gestellt und der Anlass gebührend abgeschlossen werden.  
 
 
Erich Gujer / Präsident Naturschutzverein Oberglatt (NVO) 
 
 
➔ Auf den weiteren Seiten sind ein paar Bilder des Anlasses. 

  



 
Unsere Referentinnen Regula Ammann (l) und Rebecca Meier (r). 
 

 
  



 
 

 
  



 
 

 
  



 
 

 


